

83. 31 oct. *Mémorandum*. Porte sur la demande de la Grande-Bretagne de retirer la requête au consul général à Mexico..... 75
84. 1^{er} nov. *Mémorandum*. La Grande-Bretagne a été priée de laisser le consul général faire l'invitation..... 76
85. 4 nov. *Mémorandum*. La Grande-Bretagne donnera instruction de présenter l'invitation..... 77
86. 29 nov. *Le ministre des Relations extérieures du Mexique au ministre du Danemark au Mexique*. Accepte l'invitation du Canada..... 77

83. Oct. 31 *Memorandum*. Reports British government wishes withdrawal of request to Consul General in Mexico City.. 75
84. Nov. 1 *Memorandum*. Notes British government have been asked to let Consul General deliver invitation..... 76
85. Nov. 4 *Memorandum*. Says British government decided to instruct that invitation be delivered..... 77
86. Nov. 29 *Mexican Minister of External Relations to Danish Minister in Mexico*. Accepts Canadian invitation..... 77

PARTIE 6

PART 6

PRIVILÈGES DIPLOMATIQUES

DIPLOMATIC PRIVILEGES

1936

1936

87. 7 janv. *Le ministre des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande la réciprocité de certains privilèges pour le personnel non diplomatique..... 78

87. Jan. 7 *United States Minister to Secretary of State for External Affairs*. Requests reciprocal extension of certain privileges to non-diplomatic Legation staff 78

1938

1938

88. 24 juin *Le chargé d'affaires par intérim des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande d'inclure aussi les agents consulaires et autres..... 78

88. June 24 *United States Chargé d'Affaires ad interim to Secretary of State for External Affairs*. Extends previous request to cover consular officials *et al.*..... 78

89. 5 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires par intérim des États-Unis*. Répond qu'il est nécessaire d'étudier encore la question..... 79

89. July 5 *Secretary of State for External Affairs to United States Chargé d'Affaires ad interim*. Replies further consideration needed..... 79

PARTIE 7

PART 7

CONSULS ENNEMIS

ENEMY CONSULS

1939

1939

90. 23 août *Mémorandum*. Instructions demandées par la Gendarmerie au sujet du personnel consulaire ennemi en cas de guerre..... 79

90. Aug. 23 *Memorandum*. Reports RCMP inquiring how to deal with enemy consuls and staff in event of war..... 79

91. 31 août *Mémorandum*. Mesures prises envers les consuls d'Allemagne en 1914..... 80

91. Aug. 31 *Memorandum*. Describes action regarding German Consuls in 1914.. 80

92. [s.d.] *Mémorandum*. Diverses mesures que l'on peut prendre envers les consuls ennemis en cas de guerre..... 81

92. [n.d.] *Memorandum*. Outlines various courses of action towards enemy Consuls in event of war..... 81